

令和6年4月30日

保護者各位

那覇市立天妃小学校
校長 平良 その子
(公印省略)

児童のお土産等の配付禁止について(お知らせ)

平素より本校の学校教育へのご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、今週のゴールデンウィークや夏休み・秋休み等の休暇に、ご家族で旅行を計画されているご家庭もあるかと思えます。

つきましては、みだしことにつきまして下記の対応といたしますので、ご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

記

1. 児童のお土産等の配付禁止に至った経緯（他校の事例から）

家族旅行等で各地に出かけた児童が、「旅のお土産」として、お菓子等を購入の上、学級、学年の児童に配付している光景があります。実に微笑ましい光景ですが、近年、食物アレルギー疾患を有する児童も在籍しており、当該児童がお菓子等の中にアレルギー源が含まれているとわからず食べてしまい重篤な状態になったというケースを耳にします。友達に喜んでもらおうと考えての「お土産」ですが、思いもよらない事故につながることもあります。

2. 学校の対応

上記1を受け、昨年度と同様に児童の食の安全に配慮し「お土産」配付を禁止することとします。せっかくのご好意ではありますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。